

**Die Gemeindeinformation der SPÖ, Ausgabe 6 vom Juni 2015****Bgm. Kühntreiber als Vorsitzender des Gemeindevertreterverband (GVV) bestätigt!  
Einstimmige Wiederwahl des Bezirks-GVV Vorsitzenden für den Bezirk Tulln!**

Bei der Bezirkskonferenz mit Neuwahlen durfte der Präsident des NÖ Gemeindevertreterverbandes Labg. Bgm. Rupert Dworak, den amtierenden Vorsitzenden des Bezirkes Tulln Bgm. Ing. Hermann Kühntreiber zur einstimmigen Wiederwahl gratulieren. Neben Präs. Dworak konnte mit Doris Hahn die erste Frau des Bezirkes im NÖ Landtag von Bgm. Kühntreiber begrüßt werden. Der Donauhof in Zwentendorf war Schauplatz der Veranstaltung, bei der als Höhepunkt neben der Neuwahl auch verdiente Gemeinderäte verabschiedet wurden. Unter den zahlreichen Ehrungen waren sogar einige Gemeinderäte dabei, die über 20 Jahre aktiv in ihren jeweiligen Gemeinderäten gearbeitet haben. Für diese großartige Leistung im Dienste der Kommunen erhielten sie aus den Händen von Präs. Bgm. Rupert Dworak und Bgm. Ing. Kühntreiber die „Goldene Ehrennadel“ des NÖ GVV Landesverbandes überreicht.



Bgm. Hermann Kühntreiber, GVV Präs. Bgm. Rupert Dworak

„Wir gratulieren allen die heute für eine weitere Periode in ihren verantwortungsvollen Positionen bestätigt wurden und sagen denen, die heute hier verabschiedet wurden, ein recht herzliches Dankeschön für ihre geleistete Arbeit im Sinne der Menschen in ihren Gemeinden“ so Bgm. Ing. Hermann Kühntreiber abschließend.

<http://www.bezirkulln.spoe.at/>

**Erster Flohmarkt im Haus der Generationen, veranstaltet von der SPÖ Muckendorf-Wipfing.**

Das Tullnerfeld war am Sonntag dem 7. Juni 2015 Hitzepool von ganz Österreich. Das erste Mal wurden heuer 32 Grad im Schatten gemessen. Trotzdem fanden sich 14 motivierte Aussteller zeitig morgens ein um ihre Raritäten liebevoll herzurichten und den interessierten Besuchern anzubieten.



Bezirksvorsitzender Heimo Stopper, Sieglinde Theile, Harald Madl

Zahlreiche Besucher durften wir bis mittags begrüßen.

Zwischendurch konnten die Kunden Speis und Trank vom kleinen Buffet an einem schattigen Platzerl auf der Terrasse im Freien genießen. Denn oft eröffnet sich erst im zweiten Rundgang das richtige Angebot.

Flohmarkt bedeutet mehr als den Verkauf vieler Waren. Er lädt zur Kommunikation ein, wenn Verkäufer und Käufer ins Gespräch kommen. Er gibt Möglichkeiten zum Gedankenaustausch, wenn Gäste aus anderen Gemeinden von ihren Erfahrungen berichten. Er stärkt das Flohmarktteam, wenn alle an einem Strang ziehen.

Es gilt fast als beschlossen diese Veranstaltung fortzuführen.